



Martinón se compromete a fomentar programas de prevención de la diabetes

Fecha: 02/04/03

URL: <http://www.eldia.es/2003-04-02/tenerife/tenerife4.htm>

EL DÍA, S/C de TenerifeEl candidato del PSC-PSOE a la Presidencia del Cabildo, Antonio Martinón, se comprometió ayer, si su formación política gana las próximas elecciones, a promover programas de prevención que logren disminuir el altísimo porcentaje de tinerfeños que desconocen que son diabéticos.

Martinón, que realizó una visita a la asociación de enfermos renales Erte, recordó que el problema de la diabetes se ha incluido en el programa electoral socialista. Añadió que su partido tiene el compromiso de colaborar intensamente con las ONG para solucionar los problemas sociales y sanitarios de la Isla, habida cuenta del creciente protagonismo de estas asociaciones.